

# BIODIVERSITÉ – Plantations à la nécropole nationale de La Désolation – Collège Charlemagne – LAON (02)

## Présentation du projet

Le 14 novembre 2019, les élèves de 3<sup>ème</sup> SEGPA, section « espace rural et environnement » ont participé à la plantation d'une haie dans la nécropole nationale de La Désolation, près de GUISE, en collaboration avec d'autres établissements.

Les élèves ont ensuite participé à une commémoration .

Niveau concerné : 3<sup>ème</sup> SEGPA, section ERE (Espace Rural Environnement)

- Biodiversité
- Parcours citoyen
- Etablissement labellisé E3D Niveau 2



Commémoration en fin de journée

Contact : [karine.hude@ac-amiens.fr](mailto:karine.hude@ac-amiens.fr)

### Partenaires

Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre (ONAC-VG), Association les Planteurs volontaires, CFA horticole de LAON

### Points forts du projet

Echanges de pratiques avec les élèves de la SEGPA de GUISE, coopération, contribuer à la protection de l'environnement par une action de solidarité.

### Financement

Subventions de l'ONAC-VG, Association les Planteurs volontaires, Collège.

### Communication

ENT du Collège, Communiqué sur le site de l'ONAC-VG, site EDD académique.



RÉGION ACADÉMIQUE  
HAUTS-DE-FRANCE



POUR L'ÉCOLE  
DE LA CONFIANCE